

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110 (内線273)

✿ 夏休み！✿ 地域の目で、子供たちの見守り活動をお願いします。

防犯研修会及び見守り活動の実施

夏場における児童生徒の犯罪被害を防止するため、7月9日、鹿屋市防犯協会主催で、鹿屋市内の関係機関・団体が参加して、防犯講習会及び防犯診断やパトロール活動が行われました。

まず、鹿屋警察署生活安全課の警察官を講師としてお招きし、管内の声掛け事案等の発生について説明があり、防犯パトロールの心構えや着眼点等についての講義のあと、刺股の取扱い方法について学びました。

また、参加者全員で、児童生徒への声掛け事案の発生している地域での「防犯講習会」及び「見守り活動」を行いました。



夏の交通事故防止キャンペーンを実施

『鹿児島の夏！マナーが輝く快適ロード』7.11(日)～7.20(火)

鹿屋警察署、鹿屋市、垂水市、吾平総合支所、交通安全協会は、合同で夏の交通事故防止キャンペーンを行い、店舗利用者に事故防止チラシや『反射シール』を配布し、希望者には反射シールを靴の踵に貼付して、歩行者の夜間の交通事故防止等を呼びかけました。

○7月13日(火) エーコープ鹿児島たるみず店



○7月15日(木) エーコープ肝付あいら



鹿屋警察署と地域安全モニター合同による通学路の防犯診断を実施



子供たちの通学路の安全対策の一環として、鹿屋市及び垂水市において、日頃から様々な防犯活動を展開する地域安全モニターが鹿屋警察署の各交番・駐在所員と合同で、通学路や公園などの防犯診断を実施しました。

防犯診断は、本年6月21日(月)から7月16日(金)までの間に、各交番・駐在所の管轄区域ごと広範囲にわたり実施されました。参加者からは、災害の爪痕が残る道路の安全対策、公園内や道路脇の除草等による見通しの改善、防犯灯の設置、交通規制や交通取締りを要望する意見等が出されました。

鹿屋・垂水地区防犯協会では、今回の防犯診断結果を踏まえ、引き続き関係機関・団体などと連携し、犯罪や事故の起きにくい街づくりに努めてまいります。

○ 通学路の改善に関する要望意見の出された現場



(崖崩れの恐れや、見通しの悪い交差点の防犯点検)



(公園や神社内の防犯点検)



(横断歩道等の表示の摩耗箇所の防犯点検)



夏休みに伴う注意情報



夏休み期間中は、子供たちが外出する機会も増えるため、声掛け等の被害に遭わないよう、次のポイントについて、子供たちに繰り返し指導をお願いします。

お子さんと一緒に確認するポイント

家族と、「行き先、遊ぶ相手、帰る時間」を約束してから出かけるように習慣づけましょう。



「日が長くなったから」「夏休みだから」となどと油断しないで、帰る時間は遅くならないように気をつけましょう。



夏休み中も防犯ブザー、防犯ホイッスルを持たせましょう。



近所の「子ども110番の家」の場所を、お子さんと一緒に確認し、いざというときに駆け込めるようにしておきましょう。



黄色と緑色ののぼり旗が目印です→→



家に帰った時に他の家族が留守でも、玄関で「ただいま」と言って家に入るのも、防犯対策の一つです。また、留守番をする時は、戸締まりをしっかりとし、誰か来ても簡単にドアを開けないように、お子さんに教えましょう。



うそ電話詐欺防犯情報



事例

《「コンビニで電子マネーを購入して」に要注意！》

・パソコンに「セキュリティ警告」と書かれた画面表示がなされ、パソコンを回復させるための料金を請求された事例。

・ショートメールで料金未納に関するメッセージ等が届き、サイト利用料金の支払いや解約金等を請求された事例。

★ いずれの場合も請求先に連絡をとり指示どおり電子マネーを購入し番号を教示して被害にあります。

《「還付金があるからATMへ」の電話に注意！》

・役場職員等をかたり還付金があると電話をかけ、ATMに誘導してお金を振り込ませる詐欺に関する相談等が続いている。

★ 電話で「還付金がある」「ATMで手続きできる」は詐欺です！

★ 携帯電話をかけながらATMを操作している人を見かけたら気にかけてください！

★ 電話は誰にでもかかることがあります。

★ 家族や知人等にも知らせて、みんなで被害を防ぎましょう。

